

**LAPORAN PENILAIAN TERHADAP CALON GURU BESAR
OLEH PENILAI (REFERENT)**

Nama Calon Guru Besar : Dr. Ir. Endang Purbowati, M.P.
NIP : 196401041991032001
Fakultas / Jurusan : Peternakan dan Pertanian/Peternakan
Jabatan : Lektor Kepala
Pangkat / Golongan : Pembina/ IVC

A. Komentar dan penilaian terhadap hasil penelitian calon berdasar publikasi yang diajukan calon

Publikasi hasil penelitian oleh calon guru besar menunjukkan konsistensi yang kuat pada bidang yang diteliti, sehingga mendukung kelayakan sebagai Guru Besar.

B. Observasi dan tanggapan terhadap kegiatan penelitian yang dilakukan calon Guru Besar berdasarkan pengetahuan referent / penilai di luar publikasi yang diajukan

Kegiatan penelitian di luar publikasi yang diajukan oleh Calon Guru Besar ini, juga menunjukkan ketertarikan kuat dengan bidang utama yang diteliti. Hal ini menguatkan saya merekomendasikan Calon Guru Besar ini untuk diajukan.

C. Kedudukan calon dalam bidang ilmunya sebagai Guru Besar.

Calon Guru Besar ini aktif dalam kegiatan FGD, seminar, etampus, pertemuan ilmiah baik nasional maupun internasional, sehingga cukup dikenal di peer group bidang yang diteliti.

D. Komentar terhadap aktivitas bidang pendidikan calon;

Calon guru besar ini pengajar/dosen aktif yang sangat berkomitmen terhadap kualitas pembelajaran, rajin menulis buku ajar, membimbing tugas akhir, skripsi, tesis maupun disertasi.

E. Komentar terhadap hal-hal lain (kepribadian, budi pekerti, tanggung jawab, dan lain-lain)

Calon Guru Besar ini telah menunjukkan kepribadian positif, penuh tanggung jawab, menjaga silaturahmi dengan junior maupun senior, juga terhadap mahasiswa. Secara keseluruhan dapat saya katakan bahwa Calon Guru Besar ini sangat layak dijadikan teladan bagi mahasiswa, kolega dan orang-orang di sekitarnya.

F. Apakah *referent/penilai* dapat merekomendasi calon sebagai Guru Besar di Fakultasnya setelah dipertimbangkan syarat-syarat yang dimuat dalam dokumen "Persyaratan dan prosedur Calon Guru Besar UNDIP?". Mohon diberikan alasan.

Saya sangat merekomendasikan calon Guru Besar ini untuk diajukan dan diangkat menjadi Guru Besar.

G. Hubungan antara *referent/penilai* dengan calon

Saya adalah teman sejawat, kolega serta laboratorian dan telah lama bergaul dan menjadi tim teaching bersama di berbagai mata kuliah.

H. Sekiranya calon belum memenuhi syarat, sebagai seorang kakak, nasehat dan langkah apakah yang *referent/penilai* sarankan guna memperbaiki kekurangan calon?

Tidak ada masalah dari saya, karena menurut saya calon Guru Besar ini sangat layak dan memenuhi syarat sebagai Guru Besar.

Semarang, 7 Juli 2022

Prof. Agung Purnomo adi, Ph.D.
NIP. 19630504 1987007003.